

Colinéo



Crée en 1973, Colinéo (anciennement ASSENEMCE), association à but non lucratif est au service de la préservation, de l'éducation et de la sensibilisation à l'environnement depuis plus de 40 ans.

Reconnue comme faisant partie du paysage éducatif scolaire, elle sensibilise les enfants par des ateliers pédagogiques d'éducation à l'environnement et d'écocitoyenneté, mais aussi le grand public par le biais de balades « Nature et Patrimoine » dans les massifs, de sorties naturalistes, de conférences... Aujourd'hui, elle porte le Conservatoire des Restanques, Verger et Jardin Méditerranéen qui présente de multiples objectifs dont la conservation de la flore méditerranéenne, la sauvegarde et la redécouverte de variétés anciennes de légumes et de fruits. Véritable insertion verte de 6 hectares préservée de l'urbanisation au cœur de la Ville de Marseille, cet espace permet aussi de remettre en valeur le savoir-faire des anciens agriculteurs provençaux et a pour vocation de devenir un lieu d'éducation et de détente, permettant au public de se retrouver autour des valeurs que porte l'association : agir, préserver, éduquer.

Parallèlement, Colinéo mène des projets liés à la protection de la Chaîne de l'Étoile et du Massif du Garlaban tels que l'étude de la population de lézards ocellés, le plus grand lézard d'Europe, afin de sensibiliser les décideurs et le grand public à la protection de notre environnement.

Plus de renseignements :

Présidente : Monique Bercet

04 91 60 84 07

64, boulevard Simon Bolivar -13014 Marseille

colineo.assenemce@gmail.com

colineo-assenemce.fr